



Annie Murath:

Dos pasiones, dos caminos

Con dos interesantes proyectos comenzará este año la actriz penquista radicada en Santiago, Annie Murath, hija del conocido músico local Arturo Murath, y quien ha destacado en el elenco del Teatro Nacional, entre otros.

No abandona la parte docente que seguirá desarrollando en el Club de Teatro, en la Universidad de Chile y en la Universidad Diego Portales, nuevo proyecto teatral en donde también participa Raúl Osorio y que pretende armar una línea donde se unan la actuación, la voz y la expresión corporal. En la parte actuación, Annie pertenece al elenco de la Compañía La Provincia que dirige Rodrigo Pérez, participando en la obra "Provincia Señalada" que trata el tema de la tortura en Chile a partir de la visión de los torturadores.

Boom del teatro

Con ojos preocupantes ve Annie Murath esta apertura de numerosas escuelas de teatro tanto en Santiago como en regiones. "Se ha hecho un boom de lo que es actuación y la gente lo ve como un negocio", aseguró la actriz.

Más de 15 escuelas en Santiago y escuelas regionales que no ofrecen pertenecer a elencos estables, es algo que según Murath terminará pronto ya que surgirán las escuelas que tienen que quedar por calidad. Respecto al éxito de los reality shows en Chile, Annie Murath no se inquieta ya que, según ella, corresponden a una moda que la televisión necesita para ganar rating, no a una formación teatral.

Annie, la torturadora

Un trabajo fuerte sobre la improvisación fue el primer paso del proceso del montaje "Provincia Señalada". El texto fue trabajado en base a declaraciones de los mismos torturadores y como una catarsis que sólo fue dimensionada al momento del estreno. "Ahí recién nos dimos cuenta de la locura que produjimos, el público prácticamente no aplaudió por lo impresionado que quedó", indicó Murath quien interpreta a "La Pochi", junto a Eduardo Barril, Amparo Noguera, Gaby Hernández, Eduardo Soto y Sebastián De la Cuesta.

Muchos momentos de silencio llenan la trama como un respeto profundo por la memoria de los torturados. "Es difícil entrar en la psicología del torturador y yo creo que eso fue nuestro mayor logro", contó la actriz.

"Provincia Señalada" está presentándose en Matucana 100 en la capital de jueves a domingo a las 21 horas. "La idea es no olvidarse de lo que ocurrió, que la tortura no corresponde a una moda sino que fue un hecho que ocurrió en Chile", concluyó Murath.

- *La actriz penquista radicada en Santiago combina por estos días la docencia y la actuación. "Hay que ver el teatro como una forma de vida y no como un negocio", asegura.*

Por Evelyn Francesconi Cabrera



Annie Murath encarna a La Pochi en "Provincia Señalada", obra que está en cartelera en Santiago.

Dos pasiones, dos caminos [artículo] Evelyn Francesconi Cabrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Francesconi Cabrera, Evelyn

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos pasiones, dos caminos [artículo] Evelyn Francesconi Cabrera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)